
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
CÂMARA DE VEREADORES 

DE TEUTÔNIA 
 
 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 007/2025 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 
 Solicito ao Poder Executivo Municipal, que seja enviado ao Poder 

Legislativo as seguintes informações:´ 

 

 Que seja informado se atual Administração Municipal tem alguma 

ideia ou plano para área do antigo Hospital do Bairro Teutônia, haja vista, que 

na administração passada não se chegou a um consenso.  

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Para esclarecer dúvidas, que surgem a todo momento, 
principalmente por moradores do bairro Teutônia e por ser um assunto que do 
qual discute a muito tempo.  

 
 

          Sala de Sessões Câmara, 24 de fevereiro de 2025. 
 
 
 
 

Werner Wiebusch 
Vereador 


